
COMISIÓN COORDINADORA
Licenciatura en Diseño de Paisaje
Sesión ordinaria del 07/09/12    Hora: 8:30
Acta Nº 14/12

ASISTEN:

Coordinador por la Facultad de Arquitectura, Arq. Juan Articardi
Coordinador alterno por la Facultad de Agronomía, Dra. Ana González

Secretaría: Arq. Luis Contenti

I_ ASUNTOS BAJO SEGUIMIENTO

EVALUACION DOCENTE

No se plantearon avances.

MEJORA DE LA CALIDAD ACADÉMICA DE LAS OFERTAS DE GRADO

Se estudiará el llamado conjunto CSE-CSIC:”Proyectos de Investigación para la mejora de la 
calidad de la enseñanza universitaria- (PIMCEU) 

PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS

No se plantearon avances.

II_ ASUNTOS ENTRADOS

CURSOS OPTATIVOS

“LUZ Y COLOR EN EL PAISAJE”

Resolución:

1_En virtud de lo informado por Bedelía del CURE se resuelve:
1.1_ Cancelar el dictado 2012 del curso optativo de “Luz y Color en el Paisaje” dado 
que el número de inscriptos es inferior  al cupo mínimo establecido para el curso
2.2_ Comunicar la presente resolución a la Dirección y a la Bedelía del CURE.

“FRONTERAS ACTIVAS. IMPULSO AL PROYECTO COLABORATIVO DE PARQUE EN EL SOLIS 
GRANDE”

Juan Articardi informa acerca del curso optativo y del equipo docente y también acerca de la 
problemática derivada de la suspensión de las dos últimas sesiones del Comité Académico. Resalta 
que el curso no generaría costos para la LDP.
Agrega que el curso fue aprobado por el Consejo de la Facultad de Arquitectura y ante la falta de 
respuestas por parte de la LDP se fijaron las condiciones del curso de modo de habilitar las 
inscripciones para los estudiantes de Arquitectura.
El equipo docente propone la posibilidad de destinar a la LDP 5 plazas + 5 en lista de espera 
(supeditadas a las inscripciones en Farq). Las actividades comprendidas entre el 11 de setiembre y 
el 17 de noviembre tendrán su base en Montevideo. Se prevé un régimen de reuniones semanales 
los días martes de 18:00 a 22:00 hs.

Se discute al respecto.

Se acuerda habilitar las inscripciones a participar de las actividades y si hubiere inscriptos 
interesados en la creditización se trasladará el tema al Comité Académico para su estudio.
Se encomienda a la secretaría consultará a Bedelía del CURE acerca de como  hacer las 



inscripciones. 

Juan Articardi plantea que una de las instancias tendrá la forma de un workshop abierto. El mismo 
está previsto para el sábado 22 de setiembre. Será abierto y se entregará Certificados de 
Asistencia. Tendrá lugar en el salón comunal de Solís Grande.

Se acuerda dar difusión a dicha actividad. 

“PROSPECTIVA APLICADA AL PROYECTO”

Juan Articardi plantea que el curso finalmente plantea la necesidad de cierto presupuesto para el 
equipo docente y que los recursos pueden provenir de los fondos liberados por el curso de “Luz y 
Color en el Paisaje”.

Se acuerda esperar a que el Comité Académico trate la propuesta. Si éste lo aprueba se habilitará la 
inscripción. La financiación estará condicionada a que se arribe al mínimo de inscriptos por la LDP.

SALONES

Juan Articardi informa que se han venido resolviendo los problemas de salones en el curso de las 
últimas dos semanas.

EQUIPOS

Juan Articardi informa que han sido trasladado los equipos adquiridos desde la Facultad de 
Arquitectura en cumplimiento de lo resuelto en la sesión anterior de esta Comisión y que se 
presentó una nota dirigida  a la Dirección del CURE informando al respecto y solicitando el traslado 
de un mueble al “Espacio Paisaje” del edificio nuevo (Nota  042-12)

EXPEDIENTES INICIADOS EN FARQ

La secretaría informa al respecto de las siguientes notas  presentadas en Facultad de Arquitectura:

Nota 012-12  (Exp. Nº 031130-003632-12) respecto a habilitar dos Cursos de Métodos de 
Investigación en Ciencias Sociales: uno en carácter de obligatorio y otro en Carácter de Optativo. 
El Consejo de Facultad de Arquitectura tomó conocimiento en sesión del 15/08/12

Nota 022-12 respecto a las atribuciones de Comisión Coordinadora y Comité Académico. Pasa de 
Decanato a Reguladora de Trámites para su archivo.

INFORME SOLICITADO POR LA COMISIÓN SECTORIAL DE ENSEÑANZA

Juan Articardi informa de la reunión mantenida con Mercedes Collazo de la CSE quien le manifestó 
la necesidad de tener un informe de avance de la carrera. 
Juan Articardi da lectura al reglamento de la LDP donde se establece los puntos a considerar en el 
informe anual ante la CSE. 
Agrega que con anterioridad se han presentado informes a la CSE a partir de un cuestionario. Se 
acuerda partir de la estructura de esos informes e incorporar nuevos items.

Se discute acerca de la explicitación de los objetivos año a año. Se plantea modo de ejemplo el 
tema de la evaluación  de los cursos y docentes y el desarrollo de la investigación.

Juan Articardi informa que desde la Coordinación por Facultad de Arquitectura se ha hecho un 
seguimiento de algunos aspectos. Agrega que la información de base procede de las siguientes 
fuentes: información de Bedelía acerca de las inscripciones y actas de los cursos

Se ponen sobre la mesa los siguientes temas:
_ las inscripciones y su seguimiento a lo largo de los años
_ cantidad de inscriptos y cantidad de estudiantes que han aprobado al menos una asignatura el 
semestre anterior.
_ las aprobaciones generación a generación
_ Origen y rangos etáreos de los estudiantes 
_ la ejecución presupuestal



Se acuerda solicitar a las Contadurías informes de ejecución presupuestal del 2008 en adelante.

ESTRUCTURA DOCENTE

Juan Articardi planta que el tema se vincula directamente con lo solicitado en el informe.

REVISTA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA

Juan Articardi informa que ANTEL obsequia a los estudiantes activos de la generación de ingreso de 
todas las carreras vinculadas a la Facultad en número 10 de la Revista de la Facultad de 
Arquitectura de reciente edición.
Los ejemplares serán trasladados a Maldonado y entregados a los estudiantes de primer año el día 
viernes 14 de setiembre de 16:00 a 18:00 hs.

Se plantea la preocupación acerca de la sucesión de hechos consumados que han llegado y se 
acuerda trasladar el tema al Decano de la Facultad de Arquitectura.

EXPEDIENTES EN COMISIÓN COORDINADORA

Resolución:

2_ En virtud de lo informado por el Coordinador por Facultad de Arquitectura 
respecto a los trámites ingresados en dicha facultad para la conformación del equipo 
docente de Métodos de Investigación en Ciencias Sociales:

Solicitar al Decano de la Facultad de Arquitectura se deje sin efecto el pedido 
realizado de modificaciones horarias según expediente 031600-010124-11

III_ PLANTEAMIENTOS 

No se realizan planteamientos

IV_ APROBACIONES

ACTAS DE SESIONES ANTERIORES

Se pospone para la próxima sesión

V_ PRÓXIMA SESIÓN

Se fija la próxima sesión para el viernes 21 de setiembre  a la hora 8:30

Arq. Juan Articardi.
por Com. Coord. LDP


